

24 février 2025

« HASE : LE FEU PROPRE » DEVIENT (EN PLUS) « HASE : LE FEU FACILE » !

HASE, fabricant allemand de poêles à bois de grande qualité, offre depuis plus de 45 ans aux particuliers et professionnels des solutions de chauffage « propres », autrement dit durables, élégantes et performantes. Fort de ces années de développements, HASE poursuit ses innovations technologiques toujours au service d'un chauffage au bois plus intelligent et respectueux de l'environnement, pour proposer en 2025 le feu « propre » et « facile ».

« Difficile de résumer l'activité d'une entreprise innovante et active depuis presque un demi-siècle. HASE, c'est en quelque sorte la volonté de proposer une excellence artisanale et technologique au service du chauffage au bois. Depuis plus de 45 ans, HASE conçoit et fabrique des poêles à bois dans sa manufacture située à Trèves, en Allemagne. Chaque modèle est le fruit d'un savoir-faire artisanal unique, allié aux technologies les plus avancées afin d'atteindre un but précis : obtenir une combustion optimisée et respectueuse de l'environnement de la façon la plus simple pour l'utilisateur. »

Olivier SCHNELL, Directeur Général France HASE.



L'innovation au cœur de la tradition

Depuis sa création, HASE intègre les dernières avancées technologiques dans la conception de ses poêles afin d'optimiser la combustion et de réduire les émissions polluantes. Tous les poêles HASE assurent un rendement énergétique de plus de 80 %, garantissant ainsi une consommation de bois maîtrisée tout en maintenant une chaleur constante et agréable.

Les équipes de HASE développent également des solutions connectées pour le pilotage intelligent de ses poêles à bois. Ainsi, la technologie iQ régule automatiquement l'apport en air pour une combustion plus propre et plus efficace, sans intervention manuelle. Ces innovations anticipent les futures réglementations environnementales et assurent à ses clients des poêles conformes aux normes les plus exigeantes.

Ces développements technologiques répondent à un réel besoin. En effet, une enquête réalisée en janvier 2025 dévoile que seulement 15 % des Français savent réellement

se servir d'un système de chauffage au bois et plus de 39 % avouent être incapables d'allumer un feu correctement. De ce fait, plus de 76 % des Français sont persuadés que les nouvelles technologies peuvent amener les utilisateurs de poêles à bois ou à granulés à mieux gérer leur appareil et ainsi optimiser et diminuer drastiquement l'émission de particules fines ainsi que leur consommation de bois.



Un engagement fort pour l'environnement

Les poêles à bois HASE sont conçus pour être à la fois performants et respectueux de l'environnement. Grâce à la technologie de combustion avancée, les émissions de particules fines et de monoxyde de carbone sont largement inférieures aux seuils réglementaires, rendant inutile l'utilisation de filtres à particules. Cette efficacité contribue à la stratégie de décarbonation des bâtiments en promouvant une énergie renouvelable et locale.

Zoom sur JENA : le poêle à bois classique et pratique

Le poêle JENA, illustre parfaitement ce savoir-faire. Ce modèle allie esthétique et fonctionnalité avec un compartiment de stockage du bois et une alcôve pour maintenir les plats au chaud. Disponible en acier, céramique ou pierre ollaire, il se décline en deux nouvelles couleurs de céramique : Fjord et Kuba. Pour un confort d'utilisation optimal, la version iQ assure une combustion automatique et performante. La céramique d'un poêle HASE est faite à la main, faisant de chaque unité une œuvre d'art.



Poêle à bois Jena – couleur
Kuba

Poêle à bois Jena – couleur
Fjord

Un accompagnement et des certifications exigeantes

L'installation des poêles HASE permet l'obtention des aides financières telles que MaPrimeRénov' et les Certificats d'Économie d'Énergie (aides soumises aux revenus). Tous ces poêles, conformes aux normes en vigueur, permettent aux particuliers de bénéficier d'un chauffage économique et écologique tout en accédant à des dispositifs de soutien financier.

Une stratégie solide et des perspectives alléchantes pour le marché français

HASE mise sur la qualité et l'innovation pour renforcer sa présence sur le marché français du chauffage au bois. Ainsi, les équipes poursuivent le développement de poêles connectés et écologiques tout en garantissant une formation approfondie aux installateurs afin d'assurer un service optimal à leurs clients.

Le bois-énergie reste un pilier essentiel de la transition énergétique. En valorisant une ressource locale et renouvelable, les poêles HASE participent activement à la réduction des émissions de CO2 et à l'indépendance énergétique des foyers. Avec une production 100 % locale et un engagement fort pour l'environnement, HASE s'impose comme un acteur incontournable du chauffage au bois en France et en Europe.

Un engagement durable et responsable

En tant qu'entreprise familiale, HASE place la durabilité au cœur de son activité. Ses poêles sont clairement conçus pour durer et l'entreprise assure la disponibilité des pièces détachées sur le long terme. HASE intègre pleinement les principes de l'économie circulaire en réduisant les déchets, en optimisant l'utilisation des matières premières et en favorisant une production locale et responsable.

Depuis 1979, la conception et la fabrication sont réalisées à 100% dans une manufacture à taille humaine de plus de 200 employés, située sur le site historique à Trèves, en Allemagne. C'est l'architecte **Walter Blasius** qui au milieu des années 70 a conçu le tout premier poêle HASE car aucun modèle du marché ne lui convenait. Depuis, son esprit créatif et innovant anime cette entreprise locale pour construire des poêles de qualité, fiables et de précision.

Pour découvrir l'univers HASE : <https://france.hase.fr/>